

## Donald Trump declaró que John Bolton "se extralimitó" en la política hacia Venezuela

Escrito por Indicado en la materia  
Jueves, 12 de Septiembre de 2019 04:22 -

---

Donald Trump declaró este miércoles que su ex asesor de seguridad nacional, John Bolton, "se extralimitó" en la política hacia Venezuela, y opinó que sus declaraciones sobre Corea del Norte "perjudicaron" sus esfuerzos de diálogo con el dictador norcoreano, Kim Jong-un.



"Yo estaba en desacuerdo con John Bolton en sus actitudes sobre Venezuela. Creo que se extralimitó bastante", dijo el presidente de Estados Unidos en respuesta a una pregunta de la agencia EFE en el Despacho Oval.

El mandatario no quiso aclarar, sin embargo, si ahora que Bolton ha dejado el cargo estaría dispuesto a reunirse con el dictador venezolano, Nicolás Maduro, y afirmó: "No quiero hablar sobre eso"

[Trump anunció el martes el despido de Bolton](#) , haciendo referencia a fuertes desacuerdos con el ahora ex asesor de seguridad nacional.

## Donald Trump declaró que John Bolton "se extralimitó" en la política hacia Venezuela

Escrito por Indicado en la materia  
Jueves, 12 de Septiembre de 2019 04:22 -

---

"Anoche informé a John Bolton que sus servicios ya no eran necesarios en la Casa Blanca", señaló el jefe de Estado en su cuenta de Twitter.



Trump criticó la gestión de Bolton respecto a Venezuela (Reuters)

"Estaba en fuerte desacuerdo con varias de sus sugerencias, así como otros en la Administración, y por lo tanto le pedí su renuncia, que me fue entregada esta mañana", agregó.

Bolton tenía un destacado rol sobre la crisis en Venezuela, siendo uno de los mayores críticos del régimen de Maduro.

Bolton ocupaba el puesto desde marzo de 2018, cuando reemplazó al general H. R. McMaster en un momento de alta tensión con Corea del Norte. De ideología ultraconservadora, se ha manifestado a favor de realizar ataques preventivos y no esperar a que regímenes amenazantes como el de Kim Jong-un inicien un conflicto militar.

# Donald Trump declaró que John Bolton "se extralimitó" en la política hacia Venezuela

Escrito por Indicado en la materia  
Jueves, 12 de Septiembre de 2019 04:22 -

---

